



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|----------------------|--------|------------|----------------------|
| EL HERALDO DE MÉXICO | 5 | 07/05/2023 | COLUMNAS Y ARTÍCULOS |



Líderes de todos los partidos y del Grupo Plural acusaron de traidor al presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado

S

algo tuvo Ricardo Monreal, coordinador de Morena en el Senado, fue respeto y credibilidad ante la oposición, sus fortalezas para mantener el liderazgo dentro y fuera del partido del presidente López Obrador.

No se recuerda otro momento como el de esta semana, donde líderes de todos los partidos y del Grupo Plural acusaron de traidor al presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado y destacaron una cascada de trampas legislativas de él y de Alejandro Armenta, presidente de la Cámara alta, en la recta final del periodo.

El creador de que Monreal terminara haciendo agua con los partidos adversarios de la 4T se llama López Obrador.

En los partidos de enfrente saben bien que en el encuentro privado la semana pasada en Palacio Nacional con el Presidente, el legislador negoció su futuro inmediato, por lo que así López Obrador evita el cisma ante la posible renuncia del zacatecano y la posibilidad de hacer un uno dos político en un frente opositor con Marcelo Ebrard, en caso de que éste quede fuera de la candidatura, no acepte el resultado de la encuesta y le lancen un salvavidas para rescatar su liderazgo.

Así uno iría por la jefatura de Gobierno de la CDMX y otro por la Presidencia.

Aunque esto último son probables escenarios, si es real que la ruptura con la oposición estalló y Monreal sanó la relación con el Presidente, pero tendrá la prueba de fuego con las acciones de inconstitucionalidad ante la Corte por darle gusto a López Obrador al sacar de manera exprés

El artifice de que terminara haciendo agua con la oposición es AMLO

17 reformas a leyes y tres constitucionales.

Los primeros sacrificados de Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI, serán los senadores Miguel Osorio Chong y Claudia Ruiz Massieu, como parte de la venganza por haberse opuesto a su mandato e intentar desconocerlo ante la autoridad electoral. El lunes, el Consejo Político Nacional del PRI sesionará para ratificar la prórroga que extiende su presidencia hasta septiembre de 2024 y en sus manos está el futuro inmediato de cada uno de los militantes, pues solo él decidirá el reparto de candidaturas para el proceso electoral de 2024.

UPPERCUT: En medio del reclamo de la comunidad científica y académica nacional por el desmantelamiento del Conacyt y el enfrentamiento abierto que emprendió la titular del organismo, María Elena Álvarez-Buylla, al preguntarles dónde andaban cuando gobernaron PRI y PAN, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, madrugó a las otras corcholatas al dirigirse a ambos sectores y escucharlos en una reunión. Más de 800 miembros de la comunidad académica y científica de la capital del país que se pronuncian a favor de la política educativa local al discutir en el Foro por la educación, la ciencia, la tecnología y la innovación. Lo que parecía el apapacho de parte de la jefa de Gobierno terminó en un espaldarazo a su favor, al destacar el papel de la autoridad en medio de la pandemia. Fue la científica del IPN Mayra Pérez Tapia quien llevó la voz cantante.

CONTRALASCUERDASMX@GMAIL.COM / @ALEXSANCHEZMX